

Después, siento cerca a tanta gente que me conoce, que quiero, que aprecio y es como si el premio fuese de todos, pues cuando voy a Maranchón noto que todos me consideran cercana y cada uno en particular me habéis enseñado algo de lo que plasmó.

¡Cómo no sentir a toda mi familia: los hermanos, los sobrinos, los niños... siempre cariñosos; nuestra peña Los Mocetones, incluyendo a mis primos, todos dispuestos a ayudar, a compartir... Esas personas mayores que van a misa cada día y que tanto se alegran al vernos llegar; cada uno con nombre y apellido, que nos saluda cuando aparecemos por el pueblo, que se interesa por nosotros...!

Yo creo que no hay ni uno solo al que no tenga presente en este momento.

¿Cuántos libros has escrito?

R.: He escrito cuatro y un folleto:

- \* Caminar en Adviento – Celebrar la Navidad.
- \* Vivir la Cuaresma – Gozar la Resurrección.
- \* ¿Vives o convives? – Para ser feliz en pareja.
- \* Con Traje de Fiesta.
- \* El Vía crucis de la Familia (Folleto).

Hay otro, que ya estoy maquetando y no tardaré en entregar.

Pero además de esto escribo en la Revista El Pasionario.

He escrito en Catequista haciendo celebraciones para niños y hago publicaciones esporádicas que me piden para otras revistas.

Además, como muchos sabéis y ya he dicho antes, colaboro en la página Web [www.betania.es](http://www.betania.es), haciendo un tema de oración semanal.

¿Vas a continuar?

R.: Por supuesto, hasta que me sea posible. Lo que Dios me ha dado gratuitamente, tengo que ofrecerlo a los demás sin cansarme. Aunque la mayor compensación es saber que llega a cualquier sitio por lejos que se encuentre y que llega a gente que no tiene ninguna posibilidad de poder comprar un libro. Cuando me escriben, (de América Latina, o de sitios insospechados) pidiéndome algún artículo o algo que necesitan, puedo asegurarnos que esas cartas son para mí la mayor compensación.

¿El éxito te complace? ¿Te ha cambiado en algo?

R.: Al contestar a esta pregunta quiero decir que lo hago desde el corazón, que no es falsa humildad.

No sé si lo mío puede llamarse éxito, yo no lo considero así y creo que los que están cerca de mí tampoco. Sobre todo en casa nos parece algo normal, porque nuestra vida no ha cambiado en nada. Sin embargo es verdad que he empezado a salir en revistas, en la radio, en algún periódico, en Iglesia, Alfa y Omega...; me piden que firme los libros que, ciertamente, están teniendo muy buena acogida; pero yo creo que, más que el éxito, lo que a mí más me llega es la gran responsabilidad que tengo en este momento.

Lo de cambiar mi vida pues sólo tienes que verme. "Mira, mocetón, muy famosa, muy famosa...sí,

pero, con el mismo delantal, el mismo fregadero, la misma plancha y la misma cocina. Hasta las tartas son las mismas ¿qué te parece?"

Vamos a verlo. Contéstanos rápido y sin pensar.

¿Necesitas secretaria?

R.: No. Necesito asistenta.

¿Cocido o caviar?

R.: Cocido, hermoso, cocido...

¿El pollo o un chotis?

R.: El Pollo... (o el divorcio)

¿Campo o playa?

R.: Ya lo veis cada verano: lo mío es "la playa", pero con chaqueta.

¿Madrid o Maranchón?

R.: Donde vaya el Sillero.

¿Té o café?

R.: Café. Siempre impresiones fuertes.

¿Galletas o mostachones?

R.: Mostachones y de la tahona.

¿Robert Redford o José Antonio el Sillero?

R.: He estado dudando, pero... ¿dónde esté el Sillero...!

No creas que son simples preguntas sin sentido, que no lo son. Son sandeces sicodélicas destinadas a ver la evolución de una maranchonera en la city, a ver si, con el tiempo y los humos, se le ha contaminado el **celebro**. Pero sigamos.

¿Te persiguen los paparazzi?

R.: No os podéis imaginar. Hasta los de la Migaña se han desplazado para hacer guardia en la puerta.

¿Qué libro estás leyendo? (O has leído recientemente)

R.: Leo todo lo que cae en mis manos, pues leer me encanta. Últimamente he leído El sabor del Agua, de Chwen Jiuan Lee.

¿Escribirías una novela?

R.: Sí, no tendría ningún inconveniente, pero ahora lo próximo que escriba quiero que sea dinámicas para jóvenes, pues hay poco material de este tipo y parece que en este momento es lo que se precisa.

¿Y un culebrón maranchonero?

R.: Pues, después de escribir la parodia maranchonera que compuse hace varios años, seguro que me atrevería. Sería un honor.

¿Te presentarías a Alcaldesa de Maranchón?

R.: No. Reconozco que no sirvo para ese tipo de cargos.

¿Qué te dice la palabra "religión"?

R.: La palabra religión me habla de universalidad, acogida, libertad, Buena Noticia, compromiso, aper-